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議 会 報 告 会 報 告 書 
 

令和５年１月 16日 

 

 

小田原市議会議長 

大 川   裕 様 

 

報告者 議会広報広聴常任委員長 

             池田 彩乃 

 

 

議会報告会（議場見学会）の結果について、次のとおり報告いたします。 

 

日  時 令和４年 10月 24日（月曜日）午前９時３０分 ～ 午前１１時００分 

場  所 小田原市役所 議場 

出 席 者 
池 田 彩 乃 鈴 木 敦 子 角 田 真 美 荒 井 信 一 

宮 原 元 紀 鈴 木 和 宏 小 谷 英次郎 岩 田 泰 明 

参加人数 58名（下府中小学校６年生児童 54名、担任教諭 4名） 

内容 

小田原市議会基本条例では、市民の意見を議会の審議や政策立案に生かすため、議会

報告会や市民アンケートのほか、多様な媒体を活用し、広報広聴の充実を図るものと

定められています。 

そのような中、これまで要望に応じて対応を行ってきた議場見学会は、議会報告会と

同様に議会活動の報告という広報の面と、意見交換による広聴の面があることから、

令和３年度からは議会報告会の一つの形として以下のとおり実施しました。 

 

内容 

・市議会議員から児童に対し、市議会や議場に関する説明 

・議長室や傍聴席といった、議場以外の施設の見学 

・議員に対する質疑応答 

主な質疑・意見等 裏面参照 

そ の 他  
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＜主な質疑等について＞ 

 

【質疑】仕事の目標はどんなことですか 

【回答】小田原をもっと元気にすることで、多くの人が住みたくなるようなまちづくりをしたいと考えています 

【質疑】立候補した理由は何ですか 

【回答】海を生かしたまちづくりを通して、小田原をもっと元気にしたいと思ったからです 

【質疑】議会のないときは、どんな仕事をしているのですか 

【回答】視察や勉強会、市民相談の対応、レポート、SNSでの情報発信等、様々な仕事があります 

【質疑】議員になる前と後ではどのようなことが変わりましたか 

【回答】非常に多くの人と接し、語り合う機会が増えました 

【質疑】一日の仕事の時間はどれくらいですか 

【回答】本会議のときは午前 10時から午後５時くらいです 

【質疑】議員になって大変なことは何でしたか 

【回答】一年目には覚えることが多いことと、その後も常に勉強しなければならないこと、一年を通して様々な

予定が入ることです 

【質疑】最近、議会で議題になったことはどんなことですか 

【回答】９月定例会では地方創生臨時交付金の用途等が議題となりました 

【質疑】有権者に対して気を付けていることはありますか 

【回答】常に丁寧に、失礼がないように接することです 

【質疑】議員の男女比はどれくらいですか 

【回答】小田原市に限らず、男性がかなり多い傾向にあります 

【質疑】議員になりたいと思ったきっかけは何ですか 

【回答】介護福祉の仕事をしていたとき、高齢者の役に立つことがしたいと思ったことがきっかけです 


